

Équateur en 2030



Territoire

Le pays a toujours une surface de 283 520 km².

Quito est la capitale.

Démographie et développement

Le pays abrite 19,5 millions d'habitants, plus d'un million qu'en 2024.

Il y a cependant un vieillissement de population qui augmente, mais qui en 2030 reste assez faible.

Le taux de chômage est en dessous de 4%, et le salaire moyen vaut environ 760\$ par mois, et le PIB connaît une hausse annuelle d'environ 2,8%.

Conflits

L'Équateur est relativement en paix à l'échelle internationale.

À l'intérieur du pays, les crimes et délits se sont multipliés depuis 2024. La population s'est révoltée, et les autorités ont tout mis en œuvre pour limiter le nombre d'infractions. Vers 2028, la situation est réglée.

Régime politique et relations internationales

Daniel Noboa gagne les élections de 2025 et s'inspire largement des mesures mises en place par son homologue salvadorien. Le style « Bukele » séduit les Équatoriens et ce pays, pris en étau entre deux grands trafiquants de drogue, la Colombie et le Pérou, a retrouvé un calme que le pays n'avait pas connu pendant des décennies.

Il maintient et enrichit les liens avec les États-Unis, et l'Europe, en investissant notamment dans des projets de développement durable autour du globe.

Lois et décisions majeures depuis 2024

- Des nouvelles mesures pour prévenir les crimes, attaques, délits et autres sont installées (2024-2030)
- Méga-prisons sur le modèle équatorien construites
- Amendes augmentées, peines de prison allongées
- Lutte sans merci contre le crime organisé et les cartels

Avancées

- Système de gouvernance politique soutenu par le peuple grâce aux mesures autoritaires, dénoncées par des associations de défense des droits humains
- Développement de projets d'énergie renouvelable grâce à des associations étatsuniennes aident le pays à investir dans le solaire et essayent de réparer les dommages liés aux 17 000 fissures détectées dans les conduits du barrage de la Centrale hydroélectrique Coca Codo Sinclair construite avec les capitaux chinois des Nouvelles routes de la soie. Ce barrage non seulement menace de noyer des villes autour mais aussi ne fonctionne pas en raison d'un débit plus faible du fleuve.

Evènements particuliers

De plus en plus de sécheresses, qui, entre autres, endommagent la création et le fonctionnement de l'énergie hydroélectrique.

En 2030, l'Équateur participe à la Conférence organisée par la Colombie.